

# 三浦半島地域連合第35回定期総会開催！

安心社会へ果敢にアクション！

～広げよう「理解・共感・参加」の輪～



総会開催挨拶をする磯部議長

12月3日（水）ヴェルクよこすか6階ホールにて『第35回三浦半島地域連合定期総会』を64名参加のもと開催しました。また、受付ではフードドライブ活動も実施し参加者から多くの食料品やカンパ金を頂きました。感謝申し上げます。

総会冒頭、磯部議長より今年度の活動に対する協力について謝辞がありました。特に、三浦半島で行われた各級選挙では構成組織の方々に応援いただき多くの当選を導いたことに対し、改めての御礼を述べられました。また、来年3月に行われる逗子市議会議員選挙についても協力を訴えました。

来賓のご挨拶では連合神奈川・安部副事務局長、逗子市・桐ヶ谷 覚市長、牧山ひろえ参議院議員、かごしま彰宏参議院議員秘書、三浦半島地域連合議員団12名、福祉団体などにお言葉を頂きました。

2025年度活動報告、会計報告、会計監査報告が行われたのち「2026.27年度活動方針（案）」「2026年度予算（案）」「規約規定の改定（案）」「2026.27年度役員改選（案）」などが提案され、「顔の見える労働運動」としての街頭行動に対する意見・要望が出るなど議論が行われ、全議案ともに満場一致で承認されました。主な役員変更では、事務局長を16年間務めた篠原恭久氏（JAM神奈川）が退任することになりました。退任された役員におかれましては、これまでのご協力に感謝申し上げますとともに、今後の更なる活躍を祈念いたします。

最後は磯部議長から、新体制のもと三浦半島地域連合活動の更なる充実・選挙の勝利をきして団結ガンバローで総会を閉会しました。



最後は団結ガンバロー！



永きにわたり地域連合を支えた篠原氏

